



KEMENTERIAN
KESEHATAN
REPUBLIK
INDONESIA

Judul : Perlindungan 1.000 Hari Kehidupan

Media : Warta Kota

Wartawan : gps

Tanggal : 30-Dec-2018

Nada Pemberitaan : Netral

Halaman : 5

NewsValue :

AdValue : 0



KAMPANYE — Diskusi dan sosialisasi Kampanye Sleek Baby 1.000 Hari Perlindungan di RPTRA Jakpro Asri, Pluit, Jakarta Utara, Jumat (23/11).

Perlindungan 1.000 Hari Kehidupan

Di wilayah Kelurahan Pluit, Kecamatan Penjarangan, Jakarta Utara, terdapat Uga penyakit yang paling banyak menjangkiti anak berusia 0-2 tahun.

Penyakit itu antara lain infeksi saluran napas atas (ISPA), diare, dan penyakit kulit Impetigo dan scabies (kutu kulin termasuk penyakit kulit yang paling sering muncul.

Koordinator P2P dari Puskesmas Kecamatan Penjarangan, dr. Mulia Suryandari MKM, menyampaikan, baik ISPA, diare, dan penyakit kulit sangat berkaitan dengan kebersihan.

"Cuci tangan dan mandi itu penting sekali," kata Mulia saat dijumpai dalam diskusi dan sosialisasi Kampanye Sleek Baby 1.000 Hari Perlindungan di RPTRA Jakpro Asri.

Pluit, Jakarta Utara, Jumat (23/11).

Mulia menyampaikan, secara garis besar, status gizi anak di Kelurahan Pluit berada dalam kisaran normal, dengan berat badan (BB) yang baik.

Namun masih ada sebagian anak yang berada di bawah garis merah (kurus), bahkan di bawah garis hitam (sangat kurus). Mayoritas anak yang

status gizinya buruk merupakan pendatang.

Dia menjelaskan, status gizi balita harus dipantau di Posyandu. Bila ditemukan kasus gizi kurang atau gizi buruk, petugas Posyandu wajib melakukan kunjungan rumah.

"Kami cari apa penyebabnya. Keluarga diedukasi, lalu bayi kami beri makanan tambahan. Makanan tambahan bisa berupa susu, atau bubur bayi dari bantuan Kementerian Kesehatan," katanya.

Praktisi kesehatan, dr. Lula Kamal, menyampaikan, ada empat hal yang harus dibagikan orangtua kepada anak dalam 1.000 hari pertama kehidupannya, yaitu nutrisi. ASI (air susu ibu) eksklusif selama 6 bulan, stimulasi, dan kebersihan.

"Inilah kunci masa depan anak yang penuh harapan. Tumbuh kembang anak bisa terganggu akibat perlindungan dalam 1.000 hari pertama tidak sempurna," ujarnya di tempat yang sama. (gps)